



# 校長室だより



吉野川市立鴨島小学校  
校長室だより 第8号  
令和6年11月1日

## 深まりゆく秋！ 実りの秋！

日中もすっかり涼しくなり、運動場で体を動かすのも快適な時期となりました。11月は、「実りの秋」とも呼ばれ、豊かな自然から多くの恵みを受ける時期であるとともに、子供たちの成長をより感じることが出来る時期でもあります。先日の全校朝会では、子供たちに実りの秋に向け、いろいろなことに挑戦しようという話をしました。何をするにつけても一年で最適の季節を迎え、落ち着いた環境の中、深い学びを進めていきたいと考えています。



## 読書週間と読書のすすめ

毎年10月27日から11月9日までの2週間は、読書週間が設定されています。今年もその時期になりました。穏やかな気候のもと、読書の秋を満喫したいものです。

子供たちは、本に親しむことを通じて豊かな知識を身に付け、それを活用して生涯にわたり主体的に生きていく素地を形成することができます。また、豊かな表現に触れることは、子供たちの心を豊かにし、自分の考えを表現する力を育みます。

さて、子供たちの読書の現状に目を向けますと、本に親しむ時間が少なくなっているように感じます。学校では、毎日少しでも本を開き、文字に触れる習慣を大切にしています。ご家庭でも親子での読み聞かせや、一緒に読書をする時間を楽しむなど、この秋、読書を通して本の世界に飛び込んでみてはいかがでしょうか。



## もうすぐ運動会！！ ～子供たちのがんばりに力強い声援を～

運動会がいよいよ週末に迫ってまいりました。子供たちは本番に向け、モチベーションも上がってきています。『チーム一丸で！！ みんなを信じてかけぬけろ！！ 最高の運動会へ走り出せ！！』のスローガンのもと、それぞれが持てる力を精一杯発揮し、充実した一日になるよう願っています。

なお、本年度は来場の人数制限を撤廃しております。たくさんの皆様にご来校いただけることを楽しみにしております。その一方で、混雑が予想されますので、譲り合ってご観覧ください。



## ☆鴨島地区人権フェスティバルに向けて ～人権教育の集大成～☆

今年度は12月1日（日）に実施する予定です。午前中の開催とし、全学年体育館での発表とします。日頃の人権学習の成果を、学年ごとに発表いたします。詳細は追ってお知らせをいたします。多くの皆様のご来校をお待ちいたしております。

